

富士宮市議会議員 よしまさ 望月芳将後援会会報

発行日 平成 21 年 1 月 Vol. 9

発行元 望月芳将後援会
会長 渡辺 博司

〒418-0067 富士宮市宮町 2-9

TEL 0544-26-4421 FAX 0544-26-4425

URL : <http://www.m-yoshimasa.com>

E-mail : yoshi@m-yoshimasa.com

芝川町との合併へ始動!!

平成 19 年 4 月以降の動き (私の任期)

平成 19 年 12 月 合併推進を訴える野村寛氏が芝川町長に当選

平成 20 年 06 月 芝川町長が富士宮市に来庁し合併を進めたい旨を示す

同年 10 月 芝川町議会において全会一致での合併決議を持参市議会に報告し合併協議事務連絡会を開催する

同年 11 月 市議会定例会にて 5 名の議員の一般質問を受ける

同年 12 月 市長が定例記者会見で合併推進を表明する

臨時市議会にて合併関連議案可決 (補正予算)



議会にて質問

心配される課題は? ~定例会にて一般質問にて確認~

① 将来の負担は?

- ・合併による新たなる借金をしない
- ・合併による国・県の支援を十分にいかす (特例法期限の平成 22 年 3 月末までに合併)

② 芝川町の行財政改革は?

- ・平成 16 年から職員採用なし
- ・保育園の統合
- ・公共施設の統合や指定管理者への移行

③ 財政問題は?

- ・両市町とも行財政改革が進み特に財政健全化計画が順調である
- ・国や県の支援を得られれば住民サービス (富士宮市) の変化はない



岳南地域の地図

12 月臨時会

~合併へ事実上のGOサイン~

タイムリミットが平成 22 年 3 月に向け超高速で進めていくこととなります。しかし、11 月定例会で電算システム統合における事前調査を本年度中に行う必要があるとのことでした。極めて異例であります。調査費を先に計上をしなければ、合併特例法期限内間に合わず、私自身も一般質問での確認作業を行い、合併推進という立場を明確にいたしました。結果 16 対 3 という賛成多数で可決しました。これは事実上の合併への GOサインとして受け止めています。

もちよし
望月芳将
プロフィール



S52.8.12 生まれ

大宮小、二中、富士宮北高卒

平成 12 年帝京大学理工学部卒業

富士宮にて就職し、青年活動や NPO 活動に積極的参加

趣味はのんびりと温泉浴

H19.4.29 歳 富士宮市議会議員初当選

H20.5 富士宮市議会 議会運営副委員長



消防組合議会

～救急車事故対応と減車認識～

11月18日に発生した緊急出動中の救急車と飲酒運転、信号無視の乗用車との接触事故についての行政報告が質疑が交わされました。

事故車両の修理が3月末までかかり、その間定期点検が行われ、6台から4台になる期間がありその対応として、関係機関への周知や期間の最短化、近隣自治体への協力要請を要望いたしました。

また、代車等の検討をしたものの機能面から採用できないとのことでありました。



議員研修

今回は、簡易水道の現状ということで、木伐り山簡易水道と村山簡易水道を視察しました。

特に過去の経緯については、先人がご苦労されてきたことを伺い知りました。

政務調査報告

平成20年10月28日 静岡市

静岡総合研究機構シンポジウム

テーマ 地方分権改革と道州制の行方

交通費1,640円

その他3,300円

都市計画審議会

～イオン富士宮店の地区計画

映画館も可能に～

市議会議員は市議会の仕事だけでなく、審議会の委員になることもあります。この都市計画審議会は、都市計画の最終決定機関で、行政に大きく影響を与えるものであります。平成20年度一回目は、10月22日にイオンの地区計画決定をされ、事実上イオンの土地が商業地区となり、娯楽施設が営業可能となりました。

第2回目はまちづくり交付金の事後評価でありました。国からのパラマキともとれる事業であります。きちりと当初の目的達成や新たな課題の確認等を行い、まちづくりの継続性を訴えるものにしなければならないとの主張をしました。

後援会研修

地元の後援会女性部で、12月24日に市役所の見学や市議会の役割について研修会を行いました。

通常見学できないと思いがちな、議場や委員会室・議長室などを見学し、市議会の役割や、議員の仕事について事務局より説明がありました。続いて市長室・執務室や副市長室も見学させていただきました。市長も在室しており、執務している姿を目にした女性部の何人かは、書類の多さに驚いておりました。見学を終えた人たちには、市政の現場を肌で感じていただくことができたのではないのでしょうか。

常日頃私は、開かれた身近な議会にしたいと思っています。ですから見学されたい方は、お気軽にお声掛け下さい。

